

BABI V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pengolahan data dan pengujian dapat disimpulkan secara keseluruhan ketiga faktor atau variabel independen (lokasi, sosial, fasilitas dan pelayanan) terdapat pengaruh pada variabel dependen yaitu minat mahasiswa menabung. Adapun masing-masing variabel independen yang tidak terdapat pengaruh disini yaitu lokasi sedangkan yang terdapat pengaruh dua yaitu sosial dengan fasilitas dan pelayanan. Meskipun mahasiswa perbankan UIN Banjarmasin masih menggunakan bank konvensional namun mahasiswa juga mempunyai bank syariah.

B. Saran

1. Bagi Mahasiswa

Mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin hendaknya meningkatkan penggunaan produk perbankan syariah dengan ikut serta menjadi nasabah di bank syariah hal ini dapat mengembangkan perbankan syariah, setidaknya mahasiswa sudah mempelajari perbedaan antara bank syariah dan bank konvensional serta menyadari pentingnya menabung di bank syariah karena sesuai dengan syariat islam dan terhindari dari hal yang tidak diinginkan.

2. Bagi Pembaca

Bagi seluruh masyarakat yang masih menabung di bank konvensional hasil dari penelitian ini bisa menjadi referensi untuk kalian yang ingin menabung di bank syariah serta dapat ikut serta menjadi nasabah dan bank syariah bisa lebih berkembang karena banyak masyarakat yang menabung di bank syariah.

Bagi seluruh perbankan syariah di Indonesia dapat diharapkan meningkatkan dari segi fasilitas yang disediakan dan pelayanan yang diberikan kepada nasabah serta dapat meningkatkan kinerja dalam bertransaksi baik di bank, atm maupun di mobile banking dan memperbanyak lagi lokasi atau kantor cabang perbankan syariah. Sehingga bank syariah memiliki kualitas yang dapat dijangkau dimana saja.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini melanjutkan dari peneliti sebelumnya terdapat tiga faktor yang mempengaruhi minat menabung mahasiswa yaitu Puji Lestasi dengan judul Faktor yang Mempengaruhi Mahasiswa Program Studi Perbankan Syariah Bertransaksi di Bank Konvensional dengan hasil penelitiannya terdapat tiga faktor yang mempengaruhi yaitu lokasi, sosial serta fasilitas dan pelayanan. Maka dalam penelitian saya ini mengetahui seberapa besar pengaruh tiap faktor atau variabel secara individu berpengaruh terhadap mahasiswa yang menabung di bank konvensional. Sehingga peneliti yang lain dapat juga melanjutkannya dan

bisa ditambah lagi faktor yang mempengaruhi minat menabung mahasiswa dengan faktor yang lain sehingga dapat mengetahui faktor apa yang paling berpengaruh.